



Grace spa is a resort styled spa and massage place in which Thai traditional houses are beautifully built with 100% of Teak wood (MaiSak) in central Pattaya. Different style of each independent houses provide an extreme comfort and privacy.

Luxurious interior in Thai traditional style and environment friendly houses offer a cozy and healthy spa and massage. Various kind of menu of spa and massage including program of After birth will promise the expertise of massage and the best experience in Thailand for the tourist.

Grace Spa is not only for foreign tourists but local Thai who love Thai tradition as a must-go attraction in Thailand.

Grace spa – центр спа и массажа курортного типа. Он расположен в центре Паттайи и представляет собой традиционные тайские домики, полностью построенные из древесины тикового дерева (местное название – «майсак»). Каждый домик оформлен в своем стиле. Здесь царит атмосфера уединенности и высочайшего комфорта.

Здесь гостям предлагают оздоровительные и релаксационные спа-процедуры и массаж в условиях роскошного интерьера в традиционном тайском стиле в эко-домиках. В спа-меню входит большой ассортимент процедур и массажей, включая программу («Новое рождение») – это потрясающий релакс-отдых в Таиланде для туристов.

Спа-центр Grace Spa популярен не только среди иностранных туристов, но и среди местных жителей, которые ценят тайские традиции.

MENU

1. ROYAL THAI MASSAGE

Thai massage is one of the ancient healing Thai medicines. It's used as a healing treatment for chronic pain, stiffness and of flexibility. Thai massage is unique in its ability to preserve youthfulness. A Thai massage is believed to help loosen joints, stretch muscles and even tone internal organs. Its after-effect should be one of deep relaxation

2. TRADITIONAL THAI MASSAGE

Traditional Thai Massage is a deep, full-body treatment that is both stimulating and relaxing. Pressure-point massage along the body's ten major energy channels or "sen" lines releases blocked energy, increasing awareness and vitality. Gentle stretching of the joints and muscles relieves tension, enhances flexibility, and induces a deep state of tranquility. Traditional Thai Massage is like nothing else in the world of massage - it must be experienced to truly appreciate its rejuvenating and healing benefits.

3. THE AROMATHERAPY MASSAGE

An aromatherapy massage combines the relaxing and balancing properties of essential oils with the benefits of touch and therapeutic massage. Lymphatic drainage and muscular relaxation are

СПА-МЕНЮ

1. КОРОЛЕВСКИЙ ТАЙСКИЙ МАССАЖ

Тайский массаж – это одна из древнейших процедур тайской медицины. Она применяется для лечения хронических болей, тугоподвижности суставов и для повышения общей гибкости. Тайский массаж уникален своей способностью сохранения молодости. Считается, что он помогает освободить тугоподвижные суставы, расслабить мышцы и даже повысить тонус внутренних органов. Одним из результатов массажа является глубокое расслабление.

2. ТРАДИЦИОННЫЙ ТАЙСКИЙ МАССАЖ

Традиционный тайский массаж - это высокоэффективный уход для всего тела, который как тонизирует, так и расслабляет. Точечный массаж по десяти основным энергетическим каналам тела или линиям SEN высвобождает заблокированную энергию, повышает осознанность и жизненную активность. Мягкая растяжка суставов и мышц снимает напряжение, повышает гибкость и вызывает глубокое состояние спокойствия. Нужно попробовать традиционный тайский массаж, как никакую иную процедуру в мире массажа, чтобы по-настоящему оценить его восстанавливающее и лечебное действие.

3. АРОМАТИЧЕСКИЙ МАССАЖ

Ароматический массаж сочетает расслабляющие и уравнивающие свойства эфирных масел с положительным воздействием прикосновений и

encouraged with every massage stroke while essential oils are absorbed through the skin's surface. They promote a state of relaxation and initiate the central nervous system as they enter the respiratory tract and olfactory system

4. SWEDISH MASSAGE

Swedish Massage 1 of the most popular massages originated in Sweden. Movements are applied towards the hearts to increase the oxygen flow in the blood and release toxins from the muscles. Select your favourite massage oil and enjoy the relaxing and invigorating massage.

5. FOUR HAND MASSAGE

Two Therapists massage combines the relaxing and balancing properties of essential oils with the benefits of touch and therapeutic massage. Lymphatic drainage and muscular relaxation are encouraged with every massage stroke while essential oils are absorbed through the skin's surface. They promote a state of relaxation and initiate the central nervous system as they enter the respiratory tract and olfactory system.

6. AYURVEDIC MASSAGE

An ancient healing technique developed in India 5,000 years ago, where warm Ayurvedic oils corresponding to individual dossiers are used in a full

лечебного массажа. Каждое массажное движение способствует лимфатическому дренажу и мышечному расслаблению, в то время как эфирные масла впитываются через поверхность кожи. Попадая в дыхательные пути и обонятельную систему, они способствуют состоянию расслабления и запускают центральную нервную систему.

4. ШВЕДСКИЙ МАССАЖ

Шведский массаж - один из наиболее популярных видов массажа, возникший в Швеции. Движения направлены к сердцу, что увеличивает поток кислорода в крови и выводит токсины из мышц. Выберите свое любимое массажное масло и наслаждайтесь расслабляющим и укрепляющим массажем.

5. МАССАЖ В ЧЕТЫРЕ РУКИ

Массаж выполняется двумя терапевтами и сочетает расслабляющие и уравнивающие свойства эфирных масел с положительным воздействием прикосновений и лечебного массажа. Каждое массажное движение способствует лимфатическому дренажу и мышечному расслаблению, в то время как эфирные масла впитываются через поверхность кожи. Попадая в дыхательные пути и обонятельную систему, они способствуют состоянию расслабления и запускают центральную нервную систему.

6. АЮРВЕДИЧЕСКИЙ МАССАЖ

Древняя целительная техника, известная в Индии еще 5000 лет назад. Для общего массажа, направленного на расслабление

body massage to alleviate muscle

мышц тела применяются индивидуально подобранные аюрведические масла.

7. THE GRACE HOT STONE

The Hot Stone Massage concept was founded 5000 years ago. Hot stone massage is a specialty massage that uses black volcanic heated stones. Combine The Royal Experience Massage technique with the heated stones make you feel deeply relaxed, allowing you to let go of all the stress that is held within your body.
90 MINS 3500 BAHT / 120 MINS 4900 BAHT

8. REFLEXOLOGY (FOOT)

This Reflexology treatment concentrates on the delicate areas of the feet. The therapist uses natural techniques points derived from Traditional Chi- nose Medicine to stimulate and balance the equilibrium of the body.

9. SPORT MASSAGE

We are recommend if you're sport people, this journey within concentrates on the muscles of the entire body to stimulate blood circulation. Using aromatic oil of Chamomile to improve energy fields, ease tension and sooth tired muscles back into form.

10. LYMPHATIC DRAINAGE MASSAGE (DETOX)

Bls the lymph, a milky fluid in which our organs and muscles are bathed, delivers nutrients and antibodies to the tissue...

7. GRACE МАССАЖ ГОРЯЧИМИ КАМНЯМИ

Стоунтерапия или массаж горячими камнями была известна еще 5000 лет назад. Для этого особого массажа используются подогретые черные вулканические камни. Сочетание техники королевского массажа с горячими камнями придает ощущение глубоко расслабления, позволяя избавиться от всех стрессов, накопившихся в вашем теле.
90 МИН 3500 БАТ / 120 МИН 4900 БАТ

8. РЕФЛЕКСОЛОГИЯ (СТОПЫ)

Рефлексотерапия сосредоточена на деликатных участках стоп. Терапевт применяет природную технику активизации точек, заимствованную у традиционной китайской медицины для стимулирования тела и достижения состояние равновесия.

9. СПОРТИВНЫЙ МАССАЖ

Если вы спортивный человек, мы рекомендуем вам этот вид массажа. Он затрагивает мышцы всего тела и активизирует циркуляцию крови. Массаж с применение ароматического масла ромашки очищает энергетическое поле, снимает напряжение и успокаивает уставшие мускулы, приводя их в форму.

10. ЛИМФОДРЕНАЖНЫЙ МАССАЖ (ДЕТОКС)

Лимфа - это прозрачная жидкость, омывающая наши внутренние органы и мышцы, она несет питательные вещества и антитела к клеткам...

